



| Samedi 01 Mars 2014 |

Canton de Sumène

### Inauguration de la salle socio-culturelle de St-Martial/Cévennes

Ce samedi, à 18h, je suis allé à l'inauguration de la salle socio-culturelle de Saint-Martial/Cévennes, en présence de William Toulouse, Conseiller Général de Sumène, de Claude Itier, Maire de Saint-Martial, de Paul Grandgirard, Président du Jumelage Cheyres/St-Martial, de Yvon Guibal, Président de la Brasuccade, les membres du comité de la Brasuccade, des élus et de la population.

dans son discours, le Président du Jumelage, a rappelé que "l'association qui uni nos deux communes, Cheyres/St-Martial, a vu le jour en l'an 2000 avec pour buts principaux : l'ouverture entre les populations – l'encouragement d'échanges culturels, touristiques et amicaux - le soutien financier et moral lors d'échanges.

Voici maintenant 14 ans que nos échanges ont lieu. Des liens se sont créés, se créent, vont se créer et... l'avenir appartient à ceux qui le font.

Nous sommes dans vos murs, les murs de la reconstruction. Une nouvelle aire prend forme dans la commune. Désormais, votre salle sera peut-être affectée :

- A la rencontre, pour papoter comme on dit chez nous... et comme le dit le Larousse, bavarder intarissablement, dire des choses insignifiantes... n'est-ce pas déjà des moments que nous avons vécus ensemble, il me semble ?
- A la culture... pourquoi pas une troupe de théâtre... souvenez-vous, nos Castors vous en ont donné un exemple... !
- A la danse..., pour le plaisir des yeux, n'est-ce pas les Zumbettes... à quand une représentation... !
- A nous r-e-t-r-o-u-v-e-r... je l'espère encore longtemps, entre voisins gaulois et helvètes !"

Le Président a terminé son discours en expliquant que "si notre démarche a pris cette forme de soutien, c'est avant tout pour honorer en contrepartie, vos nombreux accueils qui ont déjà permis à plus de deux cent cheyrois de découvrir votre commune et votre région et de rapporter des souvenirs inoubliables."

Cette inauguration fut terminée par la découverte de la plaque qui représente le logo des associations jumelées entre St-Martial/France et Cheyres/Suisse, avec une inscription complémentaire relevant le fait que Cheyres a soutenu St-Martial lors de la transformation de la salle.

Photo n°1/1



Plaque Inaugurale de la salle socio-culturelle de St-Martial/Cévennes





## RÉALISATION D'UNE SALLE SOCIO-CULTURELLE

Maitre d'ouvrage :  
Commune de St Martial

Architecte : AJM Architecture  
30120 Le Vigan

*Cout du projet : 305 052 € H.T.*



Région Languedoc Roussillon :  
61 010 €



Conseil Général du Gard :  
10 500 €



Fonds propres de la commune :  
233 542 €

---

305 052 €

# Saint-Martial : la nouvelle salle socioculturelle a été inaugurée

il y a 551 jours

0



Recommander

Partager

9 personnes le recommandent. Inscription pour voir ce que vos amis recommandent.

TWITTER

G+1

0

## S

amedi 1er mars, Claude Itier, maire de Saint-Martial, entouré de son conseil municipal, inaugurerait la nouvelle salle socioculturelle dans les murs réaménagés de l'ancienne école.



